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今日から 12 月となり、2学期も残り 3週間ほどとなりました。2学期は行事等が多く、学

校の授業や取組を公開する機会も数多くありました。生徒たちは日々頑張ってくれ、成長の

姿を見せてくれたと実感しています。これも、日頃より保護者や地域の方々から温かい声援

をいただいているおかげです。今後とも、本校の教育活動に対するご理解とご協力をよろし

くお願いいたします。

■加賀地区新人大会や表彰等について…

11 月までで各競技の加賀地区新人大会や県新人大会等が行われましたので、結果につい

てお知らせいたします。また、現在までの各種表彰についてもお知らせいたします。部によ

っては、さらに上位大会へと駒を進める部もあります。引き続き、保護者、地域の皆さまの

応援をよろしくお願いいたします。
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＜加賀地区新人大会＞ 〇男子ソフトテニス 団体 県大会出場 個人 中谷・海老口ペア ベスト 8

〇女子ソフトテニス 団体 2回戦敗退

〇男子バレーボール 準優勝

〇陸上 男子 100ｍ4 位 森本 純也 800ｍ4 位 北 智哉

女子総合 6位

女子 200ｍ5 位 中川 結月 200ｍ7 位 原 莉乃香

100ｍＨ3 位 本村 真悠 砲丸投 1位 高木 優那

〇ハンドボール ベスト 8（県選抜大会出場）

〇男子バスケットボール 2回戦敗退

〇女子バスケットボール 初戦敗退

＜県新人大会＞ 〇ソフトボール 初戦敗退

〇サッカー 初戦敗退

〇水泳 1年男子 100ｍ平泳ぎ 2位 西村 昴

1年男子 200ｍ個人メドレー 3位 西村 昴

＜南加賀中学校選抜バレーボール大会＞

〇男子バレーボール 2回戦敗退（県選抜大会出場）

〇女子バレーボール 初戦敗退

＜能美中学校ソフトテニスインドア大会＞

〇男子ソフトテニス 団体優勝（県大会出場）

〇女子ソフトテニス Aリーグ団体優勝・Bリーグ団体優勝・Cリーグ団体準優勝(県大会出場)
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■自転車や施設利用時のマナーについて…

11 月初旬から中旬にかけて、地域の方から自転車の乗り方のマナーについて苦情をいた

だくことがありました。内容は、自転車による「並進」「飛び出し（一旦停止をせずに直進）」

などです。いずれも命に関わることなので、その都度生徒への注意喚起を呼びかけています。

最近は日が暮れるのも早く、今後は積雪も予想されます。ご家庭におかれましても自転車利

用時や交通のマナーを守るよう、お子さまへの声かけをお願いいたします。また、先日 2学

期期末テストを終えたところですが、12 月初旬には 1・2年生で市学力調査を実施したり、

3年生では毎月実力テストを実施したりするので、生徒が市の図書館などを利用して学習す

る機会も多くなってきました。学校では、施設を利用する目的の明確化と施設利用時のマナ

ーを守ることについて伝えています。ご家庭におかれましても、施設を利用する目的やマナ

ーの順守について確認のお声かけをいただきますようよろしくお願いいたします。

根上中学校 HP に、「校長コラム」のコーナーを設けて日々の諸活動を発信しています。ぜひ、

ご覧ください。

＜能美市アンサンブルコンテスト＞

〇フルート三重奏・打楽器三重奏・クラリネット四重奏（加賀地区コンテスト出場）

＜各種表彰の結果＞ 〇第 30 回石川県ジュニア川柳大賞

準賞 中村 文四郎

佳作 井村 好汰

入選 廣田 心寧・竹田 百花・山本 悠菜・中田 明寿

〇読書感想文コンクール

課題図書入選 南 直輝・山鍬 乃蒼・木田 瑛太・船越 元稀

自由図書入選 小倉 奏凪・田中 咲綾・谷口 鼓果・北 智哉

本田 彪・池田 千紘・山岡 夢來

〇中学生の税についての作文 優良賞 原 魁兎

〇能美市子ども未来創造フェスティバル

ものづくりジュニア部門

優秀賞 大澤 琉唯・西 歩美・橘 心温・吉田 朱里

中川 幹太・熊本 恭介・高塚 仁雄

ICT 部門優秀賞 大澤 琉唯

1＜韓国培材中学校との交流について＞

今年度も、オンラインによる交流を実施します。12 月 18 日（月）、2年生の

学年委員を中心とした交流会となります。先ごろ、ようやく小松－ソウル便が

運航を再開したとの情報を得ました。来夏は、培材中学校の生徒を迎え入れ、

本格的に交流が実施できると思います。今年度はオンライン交流、次年度は訪

問交流があることについてお知りおきください。


